

穂高幼稚園の「みーつけた！」

毎年、穂高幼稚園では年長さんが竹馬に挑戦しています！春、お家の方に作っていただいた竹馬に早速のってみます。「ちょっと・・・こわい〜」「グラグラする〜」「なかなかうまくいかないな…」と、始めのうちは思うようにのれない竹馬に苦戦…。毎日毎日、コツコツと取り組みます。



友だちと一緒に声をかけあったり、一人で黙々と取り組んだり…。友だちの姿を見て頑張ってみよう！と思える姿も…。

「あ、ちょっと乗れた！」「みてて！」
乗れる手ごたえを感じると、面白さが増してきます。



先生に支えてもらいながら…。もうちょっとでのれるよ！

のれた〜!

一度コツをつかむと早い!一人でのりだせるようになりました。
すると、いろんな場所を歩きたくってきます。



この木、越えられるかな…。上手にのれるようになると、いろいろな技に挑戦したくなります!
後ろ歩き、片足跳び、横歩き、坂道、段差、かけっこ・・・色々なところを見つけて歩きます。

サッカーボールも蹴れるかな!山登りにも挑戦!



年中さんは、竹ぼっくりに挑戦!来年、竹馬にのれることを楽しみにしています。年長さんみたいにのりたいな〜。